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 « Réussite au niveau des locaux, réussite sportive, humaine, financière », tels ont été les mots
d’introduction de Quentin Chermette, président du club et Claire Quadrado, co-présidente.
Rencontre.

  

« C’est effectivement une réussite à tous les niveaux, un complexe sportif adapté, agréable
avec une salle de réception, une salle de réunion et une salle de rangement, des vestiaires tout
neufs… Nous sommes fiers également au niveau sportif avec 164 licenciés répartis dans 14
équipes sans oublier une réussite humaine avec de nombreux bénévoles, une belle animation,
un bureau très solidaire, très actif et des entraineurs de plus en plus qualifiés. Et pour finir au
niveau financier, c’est la première fois que nous dégageons un résultat positif aussi élevé à
savoir 3 760 euros environ ».

  Pouvez-vous nous dresser en quelques mots le bilan
sportif de chaque équipe ?
  

« Nous comptons 17 enfants chez les U7 qui découvrent ce sport de façon ludique, de même
pour les U9 où seul le plaisir de jouer est important. Une très belle année chez les U11, bon
potentiel, belle progression. Une montée en puissance dès le départ pour les U13 avec l’échec
en vice-champion de la Loire. Une saison remplie d’émotion pour les U15 Féminines avec le
tournoi international. Elles ont gagné la coupe du fairplay, elles sont ressorties premières dans
cette catégorie sur les 42 équipes présentes. Beau parcours également chez les U15 Masculin.
Belle équipe, belle cohésion chez les U17 M et une année plus compliquée chez les U20 F.
Bravo aux Seniors filles qui arrivent vice-championnes en DF3, niveau jamais atteint. Par
contre, une descente pour les Seniors Garçons, 20 matchs, 20 défaites mais toujours un réel
plaisir de jouer ensemble. Une bonne entente chez les Loisirs Filles Garçons qui ont gagné 2
coupes fairplay également ».

  Quels sont vos projets ?
  

« Nous reconduisons les mêmes activités que les années précédentes, la vente de calendriers,
la participation au Téléthon et à la marche des moulisn, le loto, notre traditionnelle soirée, le
tournoi intergénérationel… Nous en profitions pour remercier tous les bénévoles, les
entraineurs, les parents, les joueurs et les trois membres du bureau qui démissionnent :
Jean-Luc Bonnot, Victor Chermette et Christophe Leducq et nous souhaitons la bienvenue à
Frédéric Arnaud. Bravo à tous ».
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Une permanence pour les inscriptions pour la saison 2017/2018 aura lieu le Samedi 8 Juillet de
10 à 12 heures à la salle d'animation du village. Plus d’infos auprès de Quentin Chermette au
06 28 22 63 88 ou par mail à basketsaintmedard@gmail.com

  

  

Une partie des membres du bureau du Club de Basket avec Claire Quadraro, 4ème personne
en partant de la gauche et devant et Quentin Chermette, 1ère personne derrière en partant de
la droite.
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